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Súmula: Requeiro aoV^^xecutívo, na pessoa do

Excelentíssimo Prefeito Sr. Igor Soares Ebert, junto a

Secretária de Governo sobre viabilidade no sentido de

'  aumentar o número de vagas para cadeirantes nos

transportes Coletivos Municipal junto a Empresa BBTT

(Benfica).

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, nos termos do art. 192-C do

Regimento Interno, sejam solicitadas ao senhor Prefeito Igor Soares Ebert, a viabilidade para aumentar

o número de vagas para cadeirantes nos transportes Público coletivos junto a Empresa BBTT (Benfica).

Justificativa

Senhor Presidente,

Senhores vereadores.

Senhoras vereadoras,

Trata-se de uma solicitação dos Munícipes Cadeirantes da Cidade, tendo em vista a

dificuldade que eles enfrentam diariamente para andarem nos transportes Coletivos, Bem como os

ônibus da empresa (Benfica) que prestam serviço em nosso Município. Devido ao número de vagas

que essa Empresa oferece com apenas um lugar para cadeirantes.

Isto posto esclareço que por essa razão de ter apenas uma vaga do coletivo eles não

podem levar mais de uma pessoa, e acabam deixando alguns cadeirantes muito tempo nos pontos

aguardando outro ônibus que possa leva-los ao destino. A adaptação dos Coletivos como forma de

garantir acesso das pessoas com deficiência ao transporte público, está prevista na Constituição

Federal DE 1988. Posteriormente, em 2004, o governo publicou decreto que regulamenta a prática e

determinava que no prazo de 120 meses todas as cidades tinham que ter frotas 100% acessíveis.

Diante disso pedimos a viabilidade e o aumento do número de vagas para essas pessoas

que já sofrem para se locomoverem de um ponto ao outro da nossa cidade, trazendo assim mais

dignidade e conforto para nossos Munícipes Cadeirantes.
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Aproveito o ensejo para renovar protestos de elevada estima e distinta consideração.
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Sala das Sessões Bemvíndo Moreira Nery, 05 de outubro de 2021.

Rogério Moreira dos Santos

"Rogério Fisloterapeuta" - PSDB

Arnêlde Cordêlre das Naves. 80
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